



KIOSKO

Quieren ponerle un freno a Félix Salgado en Guerrero

:::: Desde Guerrero nos platican que se conformó un frente contra el senador **Félix Salgado Macedonio** (Morena), el cual busca impedir que “siga metiendo la mano” en todo lo



Félix Salgado Macedonio

que se le atraviesa. Nos explican que “las malas lenguas” acusan que don Félix controla el gobierno estatal, Morena, el Poder Judicial, una parte del Congreso local y hasta la fiscalía estatal, por lo que se unieron los morenistas **Alfredo Sánchez Esquivel**, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local;

las alcaldesas de Acapulco y Chilpancingo, **Abelina López Rodríguez** y **Norma Otilia Hernández Martínez**, así como la secretaria del Migrante, **Celeste Mora**, para frenar su avance, pero varios se preguntan si será genuino este frente “anti-Félix” o sólo busca ganar espacios al interior del partido. ¡Qué tal!

Ni la cruda le hizo nada

:::: A quien pusieron “en el ojo del huracán” en Sinaloa, nos cuentan, fue a la alcaldesa de Choix, **Amalia Gastélum Barraza** (Morena), luego del escándalo que protagonizó su director del Instituto de la Juventud municipal, **Rodrigo Palma**, pues lo detuvieron por andar de “mala copa y lo que le sigue”, armando un escándalo y amenazando a quien se le puso enfrente, por lo que la policía tuvo que esposarlo y llevarlo a barandillas. Sin embargo, nos indican, doña Amalia optó por perdonarle “el numerito” y reincorporarlo a su puesto, por lo



Amalia Gastélum

que varios ironizaron que ahora sí aplicará “diversos programas encaminados a la orientación de la juventud para que se aleje de los vicios y malas compañías”. Bonito ejemplo.

que varios ironizaron que ahora sí aplicará “diversos programas encaminados a la orientación de la juventud para que se aleje de los vicios y malas compañías”. Bonito ejemplo.

¿Será la ungida yucateca?

:::: Nos comentan que, en Yucatán, la que “está a dos” de convertirse en la próxima dirigente estatal de Morena es la exalcaldesa de Valladolid, **Alpha Tavera Escalante**, pero,



Alpha Tavera Escalante

debido a las múltiples irregularidades que se presentaron en la elección de consejeros estatales, su nombramiento está en los “pendientes”. Nos detallan que doña Alpha será arropada por los morenistas de cepa en el estado, pues es cercana al presidente **Andrés Manuel López Obrador** y es reconocida porque, a pesar de que sufrió un grave accidente en un recorrido de campaña y tras muchos meses en cama, regresó para gobernar, pero además en 2021 la bajaron de la candidatura a diputada federal, por ocupar un espacio destinado a población indígena, por lo que varios consideran que esta podría ser su revancha. ¡Bombal!

que varios ironizaron que ahora sí aplicará “diversos programas encaminados a la orientación de la juventud para que se aleje de los vicios y malas compañías”. Bonito ejemplo.

¡El odio, con odio jarocho!

:::: Donde varios “se quedaron con la ceja levantada”, nos comparten, es en Veracruz, luego del informe de labores del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), pues dejó entrever una posible división entre morenistas. Nos relatan que en el evento realizado al sur del estado, no acudió ninguna figura del gobierno veracruzano y sí estuvo el líder nacional de Morena, **Mario Delgado Carrillo**, y el coordinador de bancada, **Ignacio Mier Velazco**. Nos dicen que varios criticaron a don Mario por su falta de atención a Veracruz y estar con don Sergio, quien no es muy apreciado por los jarochos. ¿Serán celitos?